



Emergencia en Gaza

Te necesitamos



Asamblea de
Cooperación
por la Paz



Un año después, con el recrudecimiento de la situación de **emergencia humanitaria en la Franja de Gaza**, **ACPP** continúa recaudando fondos para apoyar las acciones que nuestra socia palestina **PARC** (Asociación para el Desarrollo Agrícola) está desarrollando en la zona.

A pesar de los peligros que conlleva operar en Gaza, las incursiones y ataques indiscriminados del ejército israelí, el cierre de las fronteras, las restricciones para introducir ayuda humanitaria y la escasez de productos en los mercados locales, PARC ha conseguido establecer una extensa **red de voluntarios y trabajadores** para realizar **repartos de ayuda humanitaria**.

Para ello, PARC está consiguiendo **trabajar con proveedores locales**, grupos de **productores agrícolas y comerciantes gazatíes** que continúan activos a pesar de las dificultades. PARC ha establecido acuerdos con ellos y fomentado las relaciones bilaterales entre productores y vendedores, logrando **aportar cierta actividad a la destrozada economía local**. Además, frente a la creciente inflación y la especulación por parte de algunos, estos acuerdos garantizan la contención de los precios para lograr así llegar al mayor número de personas.

Así, desde el inicio del conflicto, PARC ha asistido a **cientos de miles de palestinos** distribuyendo más de **2.402.285 millones de suministros de ayuda humanitaria** en todas las gobernaciones de la Franja.

¿Quieres visualizar el trabajo de PARC en vivo? Pincha en los siguientes enlaces para ver la entrega de **comidas calientes**, **kits de alimentos**, **agua**, **kits de higiene** o **ropa**.

A continuación, adjuntamos un resumen de la ayuda entregada en distintos sectores:

Intervenciones de PARC en Gaza

Octubre 2023 – Septiembre 2024



Asamblea de
Cooperación
por la Paz



En el sector de **Seguridad Alimentaria** se ha contribuido a garantizar el acceso a alimentos sanos para **1.304.484 personas**. Para ello, PARC ha entregado **182.400 comidas calientes**; **175.300 kits de alimentos** compuestos por productos frescos y alimentos no perecederos; ha distribuido **12.543 cupones**, canjeables en comercios locales por alimentos saludables básicos; y ha entregado **469 kits nutricionales para bebés**, que son especialmente vulnerables en este contexto.

En **Agua, Saneamiento e Higiene** se ha atendido a **951.121 personas**, repartiendo **68.200 m3 de agua** a través de camiones cisterna, y entregando **32.205 kits de higiene** con productos esenciales como champú o cepillos de dientes. Además, buscando mitigar los efectos de la emergencia sobre mujeres y niñas, se han entregado **1696 kits de dignidad** con compresas y toallitas higiénicas, e instalado **105 baños** para proporcionar privacidad a unas 150.000 personas.



En cuanto a otros **Productos Esenciales** se ha dado también apoyo a **146.680 personas** con el suministro de **4.215 refugios** en forma de tiendas de campaña familiares, así como **8.254 mantas** y **9.110 bolsas de ropa** para **14.108 personas**. También, para los más pequeños, se han entregado **2.845 productos para bebés**, como biberones y chupetes.

¿Quieres ayudar? Tienes dos formas de hacerlo:

Transferencia directa: **ES24 0081 0216 7000 0158 6366**

o

Formulario de donaciones



Asamblea de
Cooperación
por la Paz

